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Miembros del Honorable XLI Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, 
Nayarit; la Profesora Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal; el C. Julio Montero Hernández, 
Síndico Municipal; el Licenciado José Octavio Altamirano Martínez, Regidor; la C. Karen del Rocío 
García Pérez, Regidora; la Profesora Deisy Fabiola Fletes Delgado, Regidora; la C. Rosalba López 
Ochoa, Regidora, la C. Margarita Jiménez Contreras, Regidora, el Profesor J. Félix Muro Flores, 
Regidor; el Arquitecto Ramón Adrián Mejía Soria, Regidor; el C. Pio Sánchez Robles, Regidor; el 
Profesor Joel Jiménez Montes, Regidor; y el C. Gilberto López Betancourt, Regidor; así como también 
el Profesor Bernardo Muro Sánchez, Secretario del Ayuntamiento y Responsable de la Gaceta 
Municipal. 

 
La Profesora Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal de Santa María del Oro, Nayarit, en 

uso de sus facultades que le confirieren los Artículos 115, fracción II, de la Constitución Política de 

los Estados Unidos Mexicanos; 111, fracción I, de la Constitución Política del Estado de Nayarit; 65, 

fracción VII; y 234; de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; para su debida observancia 

promulga la presente Disposición Administrativa de índole Municipal. 
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 ACTA NÚMERO 41. 

 SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO. 
 

En la ciudad de Santa María del Oro, del estado de Nayarit; siendo las 9:00 horas del día 
viernes 12 del mes de abril del año 2019; con fundamento en lo prescrito por los artículos 
50, fracción I, y 52 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; previa cita se reunieron en 
la Sala de Juntas del edificio administrativo, ubicado en la colonia “Los Pinitos” de esta ciudad, 
los ciudadanos Alcaldesa Municipal, Sindico y Regidores del Honorable XLI Ayuntamiento de 
Santa María del Oro, Nayarit; con la finalidad de celebrar Sesión Ordinaria de Cabildo bajo 
el siguiente; 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 

PUNTO I.- 
Se realizó el pase de lista correspondiente por el Prof. Bernardo Muro Sánchez- Secretario del 
Ayuntamiento, estando presentes la totalidad de los integrantes del cabildo 10 Regidores, 
Síndico y Alcaldesa Municipal.  
 
PUNTO II.- 
Dando continuidad al orden del día; una vez comprobada la asistencia de la totalidad de los 
integrantes del Cabildo; la Alcaldesa Municipal Profa. Ana María Isiordia López, declara 
legalmente instalada la presente sesión a las 9:10 horas del día 12 de abril del año 2019 y 
válidos los acuerdos que de la misma resulten. 
 
PUNTO III.- 
Se procedió a la lectura del orden del día a cargo del Secretario del Ayuntamiento y una vez 
que fue leído, la Alcaldesa Municipal somete a consideración del cabildo y es aprobado por 
unanimidad. 
 
PUNTO IV.- 
El Prof. Bernardo Muro Sánchez – Secretario del Ayuntamiento, realizó la lectura del acta 
anterior.    
  
PUNTO V.- 
INFORME DE LA PROFA. ANA MARÍA ISIORDIA LÓPEZ – ALCALDESA MUNICIPAL. 
 

 Marzo 01, estuvimos presentes en reunión con la Guardia Nacional Zona Sur del 
Estado, siendo nuestro municipio sede del evento. 
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 Lunes 04 de marzo, llevamos a cabo una reunión de trabajo con locatarios de la 
cabecera municipal. 

 Martes 05, participamos en las actividades desarrolladas por personal del museo 
interactivo en nuestra cabecera municipal. 

 Miércoles 06, se asistió a reunión de trabajo en Fortalecimiento Municipal en la ciudad 
de Tepic. 

 Jueves 07, estuvimos presentes en el desfile de rompimiento de la Feria Tepic 2019; 
acompañada de mis compañeros síndico y regidores, titulares de departamentos y 
trabajadores del XLI Ayuntamiento en representación de nuestro municipio. 

 Sábado 09, atendimos convocatoria a reunión de trabajo del Plan Nacional de 
Desarrollo de Pueblos Indígenas, celebrada en el municipio de Ruiz, Nayarit. 

 Lunes 11, se asistió a reunión de trabajo con el nuevo sistema de planeación 
democrática, celebrada en el municipio de Bahía de Banderas. 

 Martes 12, acudimos al Tribunal Superior de Justicia a conferencia con motivo de la 
conmemoración del día de la mujer. 

 Miércoles 13, nos reunimos los alcaldes del estado en una mesa de trabajo con el tema 
conservación de la biosfera y las zonas serranas. 

 Jueves 14, se atendió en las oficinas administrativas a las autoridades de la comunidad 
de Real de Acuitapilco. 

 Viernes 15, estuvimos presentes en el evento celebrado en la Cámara de Comercio, 
con motivo de la conmemoración del día de la mujer. 

 Sábado 16, atendimos invitación de las autoridades de la comunidad de El Ocotillo y 
San José de Mojarras con motivo de la celebración de sus fiestas tradicionales. 

 Martes 19, este día celebramos reunión de trabajo con directores de las distintas áreas 
de la administración, con el propósito de conocer el trabajo que cada uno de ellos está 
realizando. 

 Miércoles 20, iniciamos con los trabajos de saneamiento de la laguna y nos reunimos 
con prestadores de servicio del mencionado lugar. 

 Martes 26, asistimos a la primera reunión ordinaria de Desarrollo Rural con la asistencia 
de Comisariados Ejidales del municipio. 

 Miércoles 27, se convocó a reunión de trabajo con diferentes dependencias de 
gobierno, prestadores de servicio y Ayuntamiento, con la finalidad de continuar con el 
tema de conservación de la laguna, así como brindar el mejor servicio a los visitantes. 

 Jueves 28, estuvimos presentes en reunión de trabajo en la Secretaria de Planeación 
estando presentes alcaldes del estado, con el tema de seguridad pública, servicios 
públicos y equidad de género. 

 Viernes 29, tuvimos la visita a nuestro municipio del Gobernador del Estado Antonio 
Echevarría García, en donde se generaron compromisos de obra para nuestro 
municipio. 

 Igualmente informamos que de manera cotidiana se atiende a la comunidad en general, 
dándole solución a sus demandas en función de los alcances que tenemos, tanto de 
manera económica como de asesoría. 

 
PUNTO VI. -  
INFORME DE AVANCES DE REGULARIZACIÓN DE ALGUNAS COLONIAS DE LA 
CABECERA MUNICIPAL.  
En este punto del orden del día comparece el Ing. Luis Fernando Camacho García – Titular de 
Planeación, quien expone el tema de la problemática existente en algunas colonias de la 
cabecera municipal, con relación a la tenencia de la tierra, mismas que a continuación se 
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mencionan: Colonia “Santa Rosa”, ”Cecyten”, “Paraíso”, “Los Pinitos”, “El Bosque” y “Cándido 
Salazar”.-  Por lo que una vez expuesto el tema la Profa. Ana Maria Isiordia López- Alcaldesa  
Municipal, Sindico y Regidores, determinan que la Dirección de Planeación, realice las 
gestiones necesarias ante las dependencias gubernamentales correspondientes,  para iniciar 
con los trámites legales que correspondan a fin de subsanar esta situación.  
 
PUNTO VII.- 
ASUNTOS GENERALES. 
 
PRIMERO.- Hace uso de la palabra el regidor Arq. Ramón Adrián Mejía Soria, para comentar 
que existe la posibilidad de entrar a un programa de apoyo con fondos federalizados para 
remodelación y equipamiento de las bibliotecas públicas del municipio. -   El síndico municipal 
Julio Montero Hernández, sugiere que se aproveche la oportunidad de incorporarnos a este 
beneficio y el mismo se amplié para las casas de la cultura. 
 
El regidor J. Félix Muro Flores, comenta que efectivamente ese beneficio podría incorporar a 
la Casa de la Cultura que funciona en la cabecera municipal y también a la que se ubica en 
San José de Mojarras, por lo que serían tres bibliotecas públicas y dos casas de la cultura las 
que podrían ser beneficiadas en este proyecto. 
 
Expuesto lo anterior se somete a votación, estando por la afirmativa 12 votos, 0 por la negativa 
y 0 abstenciones. 
 
SEGUNDO.- Interviene la regidora Karen del Rocío García Pérez, para exponer el tema de la 
rehabilitación de la plaza pública de la cabecera municipal, en donde existe la posibilidad de 
que el gobierno del estado participe con una tercera parte del costo total de la remodelación 
planteada, mientras que el municipio pondría las dos terceras partes restantes; una de ellas 
seria del Fondo IV y otra de los ingresos propios del municipio. 
 
El regidor J. Félix Muro Flores, comenta que también sería importante buscar el apoyo de la 
federación para que se incorpore a este proyecto de remodelación. 
 
TERCERO.- La regidora Profa. Deisy Fabiola Fletes Delgado, manifiesta que un tramo la calle 
Lerdo de Tejada de la comunidad de Zapotanito se encuentra en malas condiciones, siendo 
necesario rehabilitarlo, levantando un muro de contención; y de ser aprobada esta pequeña 
obra los beneficiarios aportan la mitad de los materiales y la mano de obra, escuchado este 
comentario se sometió aprobación, estando por la afirmativa 12 votos, 0 por la negativa y 0 
abstenciones.   
 
CUARTO.- Hace uso de la palabra el síndico municipal Julio Montero Hernández,  quien 
expone el tema de dos exempleados de administraciones anteriores de nombre Jerónimo 
Covarrubias Gómez y Jorge Ignacio Pérez Valdivia, quienes en su momento presentaron una 
demanda laboral contra el Ayuntamiento;  personas que en éstos momentos están dispuestos 
a negociar y aceptan ser indemnizados por la cantidad de $35.0000.00  (treinta y cinco mil 
pesos) cada uno de ellos;  y así desisten de la demanda, renunciando al proceso legal ya 
iniciado.-  
 
Asimismo, informa que los trabajadores están de acuerdo que se realice el descuento 
correspondiente al Impuesto sobre la Renta (ISR), sobre la cantidad convenida. 
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Una vez analizado lo antes expuesto por los integrantes del Honorable Cabildo, se somete a 
votación siendo aprobado por la afirmativa 12 votos, por la negativa 0 votos y 0 abstenciones. 
  
Por lo que se instruye al contador Gilberto Arana Páez-Tesorero Municipal, realice el trámite 
correspondiente para el pago a los CC. JERÓNIMO COVARRUBIAS GÓMEZ Y JORGE 
IGNACIO PÉREZ VALDIVIA. 
 
QUINTO.- Nuevamente hace uso de la palabra el síndico municipal Julio Montero Hernández,  
para informar que existen muchos contratos de arrendamiento que se dieron a personas en 
lugares no apropiados para construir como áreas verdes, cárcamos, etc., por lo que pide se 
genere un compromiso de Cabildo para que en cuanto haya condiciones se adquiera un 
terreno para reubicar a las personas que se encuentran en esta situación.- Asunto que fue 
sometido a votación, estando por la afirmativa 12 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones. 
 
SEXTO.- El regidor Pio Sánchez Robles, pide nombrar tres Consejos de Participación 
Ciudadana, mismos que serían los enlaces entre comunidad y seguridad pública municipal, 
esto con el fin de generar acciones en pro de la prevención del delito; éstos consejos podrían 
nombrarse en la comunidad de Ahualamo, Colonia Moderna y la Cabecera Municipal, 
comentado que estos Consejos de Participación Ciudadana nombrados se deberán de 
presentar el próximo martes 16 de abril del presente año, a las 11:00 horas, en las oficinas 
administrativas donde la autoridad correspondiente les tomara la protesta. 
 
SÉPTIMO.- Participa el regidor Prof. Joel Jiménez Montes, quien da a conocer una solicitud 
de apoyo económico cuyo beneficiario sería Alfonso Galaviz García, quien requiere de 
urgencia una cirugía de hernia hepática, acordando realizar dicho apoyo en base a las 
posibilidades del Ayuntamiento; estando por la afirmativa 12 votos, 0 por la negativa y 0 
abstenciones. 
 
OCTAVO.- Hace uso de la palabra la regidora Karen del Rocío García Pérez, misma que 
comenta que tuvo acercamiento con un ciudadano de esta población, quien le informo y a la 
vez le solicitó se actúe en relación a un problema generado por el señor Cristóbal López, el 
cual esta posesionado de un terreno que pertenece al fundo municipal y que corresponde a 
los bienes del dominio público, este terreno se ubica en la colonia “agua caliente”, de igual 
manera señala que la persona tiene una pequeña vivienda construida en ése mismo terreno 
en malas condiciones de construcción tanto en el aspecto de seguridad integral como de 
higiene, así como también está invadiendo la vía pública.-  Expuesto el tema se acordó 
comisionar al Ing. Jonathan Xavier Pérez Rivera – Titular de Obras Públicas,  para que 
verifique esta situación y de confirmarse se acompañe  con seguridad pública y  le hagan la 
notificación de desalojo a la persona mencionada y de hacer caso omiso se instruya la Síndico 
Municipal para que inicie los trámites legales a los que haya lugar.-   Sometiendo a votación 
estando por la afirmativa 12 votos, por la negativa 0 votos y 0 abstenciones.  
 
 
PUNTO VIII.- 
CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
Agotados los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar la Profa. Ana 
María Isiordia López - Alcaldesa Municipal; procedió a efectuar la clausura de la presente 
Sesión de Cabildo declarando válidos los acuerdos registrados, siendo las 14:20 horas, del 
día viernes 12 de abril del año 2019 firmando para constancia quienes intervinieron. 
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Para los efectos legales correspondientes firman en esta los ciudadanos Integrantes del Honorable XLI 

Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, Nayarit.  

Profa. Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal.- Rúbrica.- C. Julio Montero Hernández, 

Síndico Municipal.- Rúbrica.- Lic. José Octavio Altamirano Martínez, Regidor.- Rúbrica.- C. Karen 

Del Roció García Pérez, Regidor.- Rúbrica.- C. Profa. Deisy Fabiola Fletes Delgado, Regidor.- 

Rúbrica.- C. Rosalba López Ochoa, Regidor.- Rúbrica.- C. Margarita Jiménez Contreras, Regidor.- 

Rúbrica.- C. Prof. J. Félix Muro Flores, Regidor.- Rúbrica.- C. Arq. Ramón Adrián Mejía Soria, 

Regidor.- Rúbrica.- C. Prof. Joel Jiménez Montes, Regidor.- Rúbrica.- C. Pio Sánchez Robles, 

Regidor.- Rúbrica.- C. Ing. Gilberto López Betancourt, Regidor.- Rúbrica. 

 

El suscrito Profesor Bernardo Muro Sánchez, Secretario del Ayuntamiento del H. XLI 

Ayuntamiento Constitucional de Santa María del Oro, Nayarit; con fundamento en lo dispuesto por 

el artículo 114, fracción IV de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, hago constar y  

CERTIFICO 

Que con fecha del día 12 de abril de 2019, fue celebrada la sesión ordinaria de cabildo número 41, en 

la cual fueron tomados los acuerdos que en la presente gaceta se manifiestan. Se extiende la presente 

certificación para los fines legales a que haya lugar, en la localidad de Santa María del Oro, Nayarit, a 

los quince días del mes de abril de dos mil diecinueve.    

 

 

Profesor Bernardo Muro Sánchez. 


